

Jalin Silaturahmi Dengan Ulama, Pangdam XIV/Hsn Hadirkan Habib Husein Hasyim Ba'agil, Berikan Khotbah Jumat

HermanDjide - PANGKEP.INDONESIASATU.ID

Aug 4, 2023 - 19:58



Jalin Silaturahmi Dengan Ulama, Pangdam XIV/Hsn Hadirkan Habib Husein Hasyim Ba'agil, Berikan Khotbah Jumat

MAKASSAR - Jalinan silaturahmi dengan ulama terus diwujudkan sekaligus tingkatkan ketaqwaan kepada Allah SWT, Pangdam XIV/Hasanuddin Mayjen TNI Dr. Totok Imam Santoso, S.I.P., S.Sos., M.Tr (Han)., menghadirkan salah satu

ulama kondang, Dr. Habib Husein Hasyim Ba'agil, SH., M.Kn., untuk mengisi khotbah Jumat sekaligus memimpin sholat Jumat bersama segenap Pejabat Utama (PJU), prajurit dan Pegawai Negeri Sipil (PNS) yang beragama Islam, di Masjid Sultan Hasanuddin, Makodam Kota Makassar. Jumat (4/08/2023).

Diketahui Dr. Habib Husein Hasyim Ba'agil, SH., M.Kn., adalah pemimpin Majelis Taklim Wal Maulid Ar-Ridwan Tuban, juga merupakan salah satu Staf Khusus Kepala Staf Angkatan Darat Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, yang selalu menemani ketika melakukan kunjungan kerja di berbagai daerah di wilayah tanah air.

Dalam khotbahnya, Habib Husein mengingatkan kepada Jamaah untuk senantiasa meningkatkan Iman dan Taqwa kepada Allah SWT dengan mengungkapkan rasa syukur atas anugerah yang telah diberikan.

Selain itu Ia mengajak, agar mematuhi segala ajaran ataupun hukum yang telah ditetapkan Allah SWT untuk melaksanakan kewajiban dengan mengisi ketaqwaan melalui kesetiaan dan kebaikan serta pengabdian kepada NKRI.

Usai pelaksanaan sholat Jumat, selanjutnya Habib Husein berkesempatan memberikan ceramah agama kepada seluruh PJU Kodam, para Perwira Menengah (Pamen), isteri Perwira Pertama (Pama), perwakilan PNS, dan perwakilan isteri anggota (Persit) yang berada di Kota Makassar, bertempat di gedung Balai Prajurit Hasanuddin (BPH) Makodam.

Pada kesempatan tersebut, ulama kondang ini menjelaskan bagaimana membangun keharmonisan dalam rumah tangga sehingga dapat mendukung karier suami, karena menurutnya karier seorang suami tidak akan mungkin sempurna kecuali ada keharmonisan di dalam rumah tangga. "Tidak mungkin bapak-bapak ini bisa menimba karier dengan baik tanpa ada bantuan Ibu Persit", Ungkapnya.

Selain itu, Ia juga mengajak untuk mengajarkan cinta kepada putra-putri (anak) dan kepada suami (ayah), sehingga anak-anak memiliki rasa cinta kepada orang tua dan dapat menjadi anak yang barokah, yang dapat melanjutkan perjuangan orang tua.

Pangdam berharap, dari ceramah agama yang disampaikan oleh Habib Husein dapat menginspirasi dan menambah wawasan agama. Ia pun menginginkan ibu-ibu sebagai ibu rumah tangga, sebagai isteri unsur pimpinan bisa mengambil hikmahnya dan bisa menerapkan dalam kehidupan sehari-hari.

"Mudah-mudahan ini menambah iman dan taqwa kita, inshaallah dengan pertemuan kita hari ini, selanjutnya kita bisa menuju kearah yang benar, kalau sudah benar ya.., tambah benar lagi", Tutupnya.(Herman Djide)